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Сначала поклонение, потом служение. 

 
 Евреям 4:1: «БУДЕМ поэтому бояться, чтобы 
при обещании, оставленном нам о вхождении в покой его, 
кто из вас не показался лишённым его. 

 "БУДЕМ" 

 Стих 2 - Ибо нам было евангелие проповедано, как 
и им: но слово проповеданное не принесло им пользы, не 
будучи смешано с верой у тех, кто услышал его.» 

 Слово Божье должно быть смешано с верой. Но я 
хотел бы сконцентрировать ваше внимание на слове 
«будем». 

 13 раз в книге Евреям вы встречаете это слово. 

1. Слово «будем» говорит о том, что Бог не будет 
заставлять нас делать что-либо, но он даст нам 
возможность. Он не станет заставлять нас против 
нашей воли. Он лишь говорит нам, что необходимо 
делать. Итак, слово «будем» появляется 13 раз в 12 
стихах. 

2. Кажется что Бог пробует нам сказать: «Я умоляю 
вас!» 

 Римлянам 12:1: «Умоляю вас поэтому, братья, 
милостями Божьими, чтобы вы представили тела ваши 
в жертву живую, святую, принимаемую для Бога, что 
есть разумное служение ваше.» 

 Иными словами Он говорит: «Я буду ободрять вас 
настолько, насколько это возможно, чтобы вы услышали 
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и делали то, что является привилегией для христианина, 
то в чём состоит ваша ответственность». 

 Теперь, сохраняя это в уме, посмотрите ещё раз на 
слово «будем». 

1. Евреям 4:1: «БУДЕМ поэтому бояться, чтобы при 
обещании, оставленном нам о вхождении в покой 
его, кто из вас не показался лишённым его». 
(Будем - стих 11; будем -  стих 14; будем - стих 16; 
будем - глава 6:1; будем - Евреям 10:22, 23, 24; будем 
- (8 раз до 24 стиха). В Евреям 12:1 слово «будем» 
повторяется дважды; Также это слово есть в Евреям 
12:28 и в Евреям 13:13-15. 

 Евреям 4:1; Израиль вошёл в Ханаан, который был их 
местом покоя. Из-за неверия они лишаются этого места. 
Можете ли вы понять, почему вы и я лишаемся нашего 
покоя как христиане? 

• Много раз в этой главе говорится о покое. 

1. Есть покой, которого мы лишаемся из-за нашего 
труда. Мы не должны работать для нашего 
спасения. 

2. Евреям 4:10: «Ибо, кто вошёл в покой его, тот и 
почил от дел своих, как и Бог от своих.» 

 Когда мы входим в покой нашего спасения, как Иисус 
и обещал нам, мы получаем спасение. Мы не можем 
усиленно работать, чтобы его получить. 

 Иллюстрация: Помните, Иисус сказал в Матфея 
11:28: «Придите ко мне все, кто трудится и тяжело 
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обременён, и я дам вам покой?» 

 Люди, не находящиеся в Иисусе Христе, трудятся для 
многих вещей. Они трудятся для греха, трудятся, потому что 
пытаются заработать своё спасение. 

 В Матфея 11:28 Господь говорит: «Придите ко мне 
все, кто трудится и обременён, и я дам вам покой.» 
Спасение, покой вы не заработаете. Бог говорит: «Я дам его 
вам». 

4. Потому покой, спасение даётся бесплатно нам, когда 
мы принимаем Иисуса Христа. 

5. В Матфея 11:29 Он говорит: «Возьмите ярмо моё 
на себя...» Это бремя или ярмо представляет 
служение. Далее Он говорит: «…и научитесь от 
меня; ибо я кроток и смирён сердцем; и найдёте 
покой душам вашим.» 

6. Потому покой обнаруживается в служении. Люди не 
войдут в тот покой Божьих благословений, потому 
что они не  ищут покоя в Нём. 

1. Первый покой — тот, который дан нам в 
предыдущем отрывке писания. «Я дам вам покой» 
Этот покой - спасение. 

2. Потом есть покой в самом служении; когда вы берёте 
иго, служение, на себя и следуете за Иисусом. 

 Мы учимся от Него. Иисус говорит: «Я кроток и 
смирён сердцем.»  Его любить легко, не так ли? Тогда вы 
обнаружите покой в вашей душе. Это бремя будет легко 
нести. 
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 Иллюстрация: Дети Израиля лишились покоя в 
служении, потому что они, освобождённые из рабства 
Египта, решили оставаться в пустыне. Ханаан был их покоем 
в служении Богу. Что же произошло? Они наполнились 
неверием. Они восстали против Бога, потому и не вошли в 
Божий покой. Они лишились его. То же может произойти и 
с христианами. 

 Израиль был на границе с Ханааном, они уже были 
готовы войти в него. Израиль в Библии — это наш пример во 
многих областях, 

 1 Коринфянам 10:5-12: «Но многими из них Бог не 
очень был доволен: ибо они низвержены были в дикой 
местности. 

 6. А это были примеры нам, чтобы мы не 
вожделели злого, как и они вожделели. 

 7. И не будьте также идолопоклонниками, как 
были некоторые из них; как написано, Народ сел есть и 
пить, и встал играть. 

 8. Не станем также совершать блуд, как 
некоторые из них совершали, и пало в один день три и 
двадцать тысяч. 

 9. Не станем также искушать Христа, как и 
некоторые из них искушали, и были погублены змеями. 

 10. Не ропщите также, как и некоторые из них 
роптали, и были погублены губителем. 

 11. Произошло же всё это с ними для примеров: и 
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написано это для нашего вразумления, на которых 
пришли концы мира. 

12- Посему, пусть тот, кто думает, что он 
стоит, бережётся, чтобы не упасть». 

 Они не вошли в Божий покой, потому что совершали 
все те неугодные Богу вещи. 

 Держите вашу закладку в Евреям 4 и переверните в 
Евреям 3:12-19: «Смотрите, братья, чтобы не было в 
ком из вас злого сердца неверия, в отступлении от Бога 
живого. 

 13. Но увещевайте друг друга ежедневно, пока 
называется Сегодня: чтобы кто из вас не ожесточился 
через обманчивость греха. 

 14. Ибо мы сделались участниками Христа, если 
держимся начала уверенности нашей твёрдо до конца; 

 15. Пока говорится, Сегодня, если услышите голос 
его, не ожесточите сердец ваших, как во время 
провоцирования. 

 16. Ибо некоторые, когда услышали, 
провоцировали: однако не все, кто вышел из Египта 
через Моисея. 

 17. Но кем он был огорчаем сорок лет? Разве не 
теми, кто согрешил, чьи тела пали в дикой местности? 

 18. И кому поклялся он, что не войдут в покой его, 
как ни тем, кто не поверил? 

19. Так что мы видим, что они не могли войти из-за 
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неверия.» 

 Они не могли войти из-за неверия. 

 Евреям 4:1: «БУДЕМ поэтому бояться, чтобы при 
обещании, оставленном нам о вхождении в покой его, 
кто из вас не показался лишённым его». 

 Ханаан - картина Победы в Иисусе. Потому мы как 
верующие, должны бояться лишиться неба, потому что 
человеческие заслуги не приведут нас на небо. При этом мы 
можем лишиться нашего служения Господу. 

 Евреям 4:2: «Ибо нам было евангелие проповедано, 
как и им: но слово проповеданное не принесло им пользы, 
не будучи смешано с верой у тех, кто услышал его». 

 Слово проповеди не помогло им. И слово 
проповеданное не поможет вам, если вы не смешаете его с 
верой. Слово Божье, которое вы слышите сегодня, должно 
быть смешано с верой. Вера приходит от слышания, а 
слышание через Божье слово. Вам нужно вложить вашу 
веру в Божье слово, чтобы оно помогло вам! 

 Итак, мы говорим о вере, которая не помогает. Слово 
не поможет, если оно не смешано с верой. Проповедник 
может встать и проповедовать от всего сердца, говорить всё 
правильно, проповедовать из Библии, но братья, до тех пор, 
пока слушатели не скажут «я буду верить тому, что Бог 
говорит об этом!», это слово не поможет им. Когда они 
верят, им это помогает! Потому Божье слово должно быть 
услышано, ему нужно верить. Вера должна упражняться: 
упражнения в вере в жизненных ситуациях. 

 Евреям 4:11: «Потрудимся поэтому войти в покой 
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тот, чтобы кто не пал по тому же примеру неверия». 

 Слово «потрудимся» означает человеческие 
приложенные усилия. Но вам не нужно старательно 
прилагать усилия в труде для спасения. Здесь Господь 
говорит в отношение покоя в служении, а не покоя спасения. 
Иисус говорит: «Возьмите иго моё на себя и научитесь от 
меня». Это символ подчинения. Вы должны подчинить себя 
Иисусу, вам необходимо быть готовыми служить Ему. Иго - 
это символ послушания. Потому, когда мы принимаем иго 
Христова служения на себя, мы говорим тем самым, что 
подчиняемся Его приказам, собираемся быть послушными 
ему. Если он скажет: Пахать! Мы будем пахать! Скажет: иди 
туда! Мы пойдём туда! 

 Итак, есть 2 вида покоя. 

 Стих 10- «Ибо, кто вошёл в покой его, тот и почил 
от дел своих, как и Бог от своих.» Мы не работаем ради 
спасения. 

 Евреям 4:14: «Тогда, поскольку мы имеем великого 
первосвященника, который прошёл в небеса, Иисуса 
Сына Божьего, будем твёрдо держаться исповедания 
нашего.» («Будем») Заметьте, будем твёрдо держаться 
исповедания нашего. 

 Евреям 2:16-18: «Ибо воистину он взял на себя не 
природу ангелов; но взял на себя семя Авраама. 

 17. Посему во всём надлежало ему сделаться 
подобным братьям его, чтоб быть милостивым и 
верным первосвященником в вещах, относящихся к Богу, 
для совершения примирения за грехи народа. 
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 18. Ибо в том, что он сам претерпел, будучи 
искушаем, он может помочь тем, кто искушается.» 

 «Человечность» Христа благодаря тому, что Он 
принял не природу ангелов, а семя Авраама. Библия говорит, 
что он был из семени Давида согласно плоти, но объявлен 
Сыном Божьим с силой согласно Духу святости. Потому мы 
видим, кто Он есть. 

 Евреям 4:14: «Тогда, поскольку мы имеем великого 
первосвященника, который прошёл в небеса, Иисуса 
Сына Божьего, будем твёрдо держаться исповедания 
нашего.» 

 Он, Иисус, - сын Божий благодаря человеческой 
стороне и благодаря Божественной стороне. Заметьте, 
«будем держаться твёрдо исповедания нашего». 

 2. Выражение «будем держаться твёрдо 
исповедания» основывается на двух вещах: 

 * Иисус - Сын Божий и Сын Человеческий. Иисус 
значит Спаситель. 

Подумайте об этом. 

 Римлянам 1:3-4: «Относительно своего Сына 
Иисуса Христа, Господа нашего, который был соделан от 
семени Давида согласно плоти; 

4- И объявлен Сыном Божьим с силой, согласно духу 
святости, через воскресение из мёртвых.» 

 Он был из семени Давида согласно плоти (это 
человеческая сторона). Заметьте, объявлен Сыном Божьим 
силой согласно духу святости через воскресенье из мёртвых. 
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Он объявлен был! Он во всём подтвердил, что является 
Сыном Божьим, и через воскресение. 

 Согласно Евреям 4:14 мы твёрдо держимся 
исповедания, основываясь на чудесных фактах.  Иисус есть 
Бог и человек. Он сошёл с неба, заплатив полностью цену за 
грех. 

 Читая Евреям 4:14-15, мы видим, что Иисус может 
касаться наших чувств несовершенных, но сам Он был без 
греха. 

 Стих 16- «Будем поэтому смело приступать к 
престолу благодати, чтобы обрести милость, и найти 
благодать для помощи во время нужды.» 

 Как мы можем быть смелыми? Зная, что Он, как и мы, 
был искушаем. Он был человеком, но вместе с тем Он - Бог, 
Божество. Он — Иисус, наш спаситель, и это даёт нам 
большую смелость приходить в Его присутствие, в 
присутствие Того, который подобен нам. Но при этом, мы не 
можем делать что-либо для себя. 

 Помните: сначала не служение, а потом поклонение. 
Мы не можем служить Богу, если не поклоняемся Ему. До 
тех пор, пока мы не преклонимся перед Богом и не 
подчинимся Ему, мы не сможем и служить. 

 Давайте поставим Его вначале в наши мысли, наши 
умы и сердца. 

 Просто служить Богу недостаточно. Фарисеи тоже 
служили Богу. Они обходили землю и море, чтобы сделать 
хоть одного человека обращённым.  Иисус сказал им: 
«Вы делаете такого человека дважды дитём ада, хуже 
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чем вы сами.» Это то, что Иисус сказал о их делах и служении. 
Они по-настоящему служили Ему, но они не поклонялись 
Христу. 

 Иллюстрация: В Исайя 6 говорится: «Во дни царя 
Озии я видел Господа высоко превознесённым. Его трон 
заполнял храм.» Он также говорит о херувимах. Он говорит, 
что каждый из них имел шесть крыльев; двумя они 
покрывали лицо, двумя прикрывали ноги и двумя летали. 

 Что представляет собой закрывание лица? Это 
говорится о смирении, подчинении и поклонении. Он 
говорит, что двумя летал. Сколько требуется для 
поклонения, столько и для служения. Но вначале приходит 
поклонение, а потом служение, и никак не наоборот. 

 Никогда Библия не учит, что вначале нужно служение, 
а потом поклонение. Бог говорит: «Вы поклонитесь Мне, а 
потом служите!» 

 «Будем смело приходить к трону благодати». 

 Что же такое трон благодати? Это значит, что мы не 
заслуживаем ничего из того, что получаем. Когда мы 
приходим к Его трону, мы получаем милость и помощь во 
время нужды. 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Гос-
пода нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ поте-
рянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» 
Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны за-
платить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕ-
НИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и 
убийцы, и блудники, и колдуны, и идолопоклон-
ники, и все лжецы, будут иметь свою часть в озере, 
которое горит огнем и серой: что есть смерть вто-
рая». Откровение 21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗА-
ТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  
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«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы 
были еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагиро-
вать на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Гос-
пода Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог вос-
кресил его из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 
10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы 
ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой 
и должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его 
верой в мое сердце как моего личного Господа и 
Спасителя. 
 


